



Ottawa, Canadá.

Nueva fase en las relaciones
Canadá-Estados Unidos, 1

Reglamentación de la inversión
extranjera, 2

Pabellón canadiense de la
Expo'74, tributo permanente a
los residentes de Spokane,
Washington, 3

Donación de documentos napoleón-
icos a los Archivos Públicos, 4

Conmemoración de Normandía, 4

Colaboración canadiense con la
OIT, 5

Estampillas olímpicas con sobre-
carga, 5

Lavado gratuito de su automóvil, 5

Comité Ministerial Canadá/Japón, 6

El sistema métrico avanza, 6

Nueva fase en las relaciones Canadá-Estados
Unidos

En su informe presentado en marzo al Comité Permanente sobre Asuntos Exteriores y Defensa Nacional, el Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, describe las relaciones de Canadá con Estados Unidos, haciendo notar su mejoramiento durante el pasado año, analizando los motivos de este mejoramiento y delineando las perspectivas en estos términos:

...Para obtener una perspectiva adecuada se debe traspasar el campo bilateral. Desde la elaboración de la Doctrina Nixon, la política exterior de los Estados Unidos ha desarrollado una orientación ágil e imaginativa. Una política de negociación ha seguido la confrontación de la guerra fría. El acercamiento subsiguiente con la Unión Soviética y los contactos con China ofrecen enormes posibilidades. Fronteras hasta ahora cerradas se abren, favoreciendo los intercambios, el desarme y la relajación de tensiones. Estados Unidos se ha retirado de Vietnam y está empeñada en buscar una solución pacífica en el Medio Oriente. Se están reajustando muchos convenios, relaciones y organismos internacionales. El período de la posguerra ha tocado a su fin y se han modificado sus estructuras en lo que aparece claramente como un nuevo período.

La actitud de los Estados Unidos hacia muchos problemas internacionales es similar a la nuestra. Existe un gran paralelismo entre nuestros modos de percibir las exigencias del nuevo ambiente político, comercial y monetario.

En segundo lugar, tenemos el aspecto bilateral. Las nuevas medidas económicas introducidas por los Estados Unidos el 15 de agosto de 1971 causaron un impacto profundo en Canadá. Problemas fundamentalmente inmediatos introdujeron un elemento de incertidumbre en nuestras relaciones a largo plazo. No obstante, la reacción canadiense ha sido ponderada y reflexiva. Yo mismo llevé a cabo